

Bati Tuud Koramil Mranggen Hadiri Rapat Pleno Daftar Pemilih Hasil Pemutakhiran Pemilihan 2024

Muhammad Makruf - [DEMAK.GO.WEB.ID](https://www.demak.go.web.id)

Apr 3, 2023 - 11:34



Dalam rapat pleno tersebut disampaikan tentang rekapitulasi daftar pemilih hasil pemutakhiran jumlah pemilih baru

DEMAK – Danramil 12/Mranggen yang diwakili Bati Tuuf Serma Wahyu Hidayat bersama Forkopimcam menghadiri acara rapat pleno terbuka rekapitulasi Daftar Pemilih Hasil Pemutakhiran (DPHP) Pemilu Tahun 2024 yang dilaksanakan di Pendopo Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Minggu (02/04/2023) malam.

Acara tersebut juga dihadiri oleh Camat Mranggen Bpk Wiwin Edi Widodo. S Sos,MM, Danramil 12/Mranggen diwakili Bati Tuud Serma Wahyu Hidayat, Kapolsek Mranggen diwakili Aipda Agus Supriyanto, Ketua PPK Kec. Mranggen Bpk Ahmad Watsiq, S.Pdl, M.Pd. dan anggota, Ketua PAMWASLU Kec. Mranggen Ibu Hj. Laili Kurnia Wahyu, S.HI dan anggota, Babinsa Desa Mranggen

Serma As'ari, Ketua PPS se Kec. Mranggen dan Perwakilan Partai Politik Pemilu 2024.

Dalam rapat pleno tersebut disampaikan tentang rekapitulasi daftar pemilih hasil pemutakhiran jumlah pemilih baru, sedangkan jumlah pemilih yang tidak memenuhi syarat dan jumlah pemilih yang melakukan perubahan data akan di masukan ke daftar salinan berita acara rapat pleno, sehingga tidak menimbulkan permasalahan yang baru.



Pada kesempatan tersebut Bati Tuud Koramil 12/Mranggen menyampaikan berharap hasil dari kegiatan rapat pleno ini merupakan suatu kesepakatan bersama yang akan mengawal setiap tahapan pemilu tahun 2024 nanti.

Dikatakannya lebih lanjut, pentingnya pemutakhiran daftar pemilih berkelanjutan ini bertujuan untuk mengetahui pergerakan penduduk yang mempunyai hak pilih dan guna memelihara data pemilih yang sudah ada untuk digunakan sebagai sumber Pemutakhiran Data Pemilihan dengan mempertimbangkan Daftar Penduduk Potensial Pemilih Pemilihan (DP4),” ujar Bati Tuud.

“Kami bersama Forkopimcam Mranggen mengajak kepada seluruh masyarakat serta seluruh peserta Pemilu agar senantiasa selalu menjaga kondusifitas di seluruh wilayah Kecamatan Mranggen agar nantinya kegiatan Pemilu 2024 dapat berjalan dengan lancar dan aman,” pungkas Bati Tuud.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak